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運営委員会だより           坂田 尚之 

 

運営委員１１年目。川柳風に行ってみます。 

「ミソ スイカ 卓の上には 朝キウリ」 

最近の私の朝は、猫の額ほどの庭に植えた

ナスとプランターのゴーヤ、キュウリに水く

れをすることです。全部自給自足でやれたら、

それが本来の生活なのだろうなぁ、と今頃に

なって実感をしております。 

「孫や猫 とんだりじゃれたり スマホ酒」 

学校にいけない孫の飛び回っている姿を見

るとホッとしたり不憫に思えてならなかった

り。何とかやってる他の娘二人のアパートで

飼っている猫のインスタも良いのだが、絶え

ないこの先の心配をしながら、毎日すっぱい

酒をすすっています。 

「観点別 処理水 マイナ 夏季要請」 

世間はというと一体どうなってしまってい

るのでしょうね。授業、非常勤講師、組合交渉

の問題など、原発部会で様々な話題を語り合

っているのですが、みなさんにどう発信して

いったら良いものか悩ましいところです。原

発部会ＨＰをご覧になって、ぜひご意見お寄

せください。また、お知り合いの方たちとの話

題に取り上げていただけたら幸いです。 

「学校は 人権闘争 最前線」 

良い話題もあります。「男女共学・ジェンダ

ー部会」を差し置いて恐縮なのですが、玉村高

校では懸案だった「男女混合名簿」が今年度か

ら実施され、男女ともども着やすい制服の見

直しも行われました。現場の努力により改善

できる点もまだまだたくさんあるのだなぁと

嬉しく思いました。 

また、2022 年の時点で男女別学８県中、と

もに１２校ある埼玉とトップを競う群馬県

(HP｢みんなの学校新聞｣より )ですが、今日

(7/11)の上毛新聞の一面の知事選候補者アン

ケートに、「公立高校の男女共学化を進めるべ

きだ」に対して石田、山本２候補は「①そう思

う」と挙げていました。 

学校、教師の仕事は「子どもたちを一社会

人、一市民として育ててゆくこと」だ、とい

うことを改めて思い出しました。

今後の主な予定 

７月２２日（土）１４時～  近現代史ゼミ（前橋市総合福祉会館）  

９月 １日（金）１３時～  スダジイ楽書会  

９月 ８日（金）１３時～  原発と自然エネルギー研究部会  

９月 ９日（土）１３時～  ３色パステル画寺子屋  

９月１５日（金）１３時～  スダジイ楽書会  

９月３０日（土）１４時～  近現代史ゼミ（前橋市総合福祉会館）  
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